

## Feuerwehr stellt sich vor

Die Feuerwehrabteilung Tiengen war heute in der Innenstadt präsent und stellte sich der Öffentlichkeit beim verkaufsoffenen Sonntag vor. Neben den Fahrzeugen der Abteilung, einem Informationsstand der Jugendfeuerwehr bestand auch die Möglichkeit, sich mit dem technischen Gerät der Feuerwehr an einem Übungsfahrzeug selbst zu versuchen.

Viele nette Gespräch und auch die ein und andere Zusage zu einer Teilnahme an einer Schnupperprbe kamen an diesem zusammen. Wer Interesse, Lust oder einfach nur Fragen hat, der kann sich jederzeit mit uns in Verbindung setzen. Die Ansprechpartner der verschiedenen Abteilung und der Jugendfeuerwehr finden Sie [HIER](#).

Zögern Sie nicht - sprechen Sie uns an oder kommen einfach unverbindlich bei uns vorbei.





